


PRIMERA
**“Se inconforman
porque ya se van”**

Para la presidenta Sheinbaum, el rechazo de los jueces a la reforma judicial es porque tendrán que ceder su lugar a quienes serán elegidos por voto popular. / 4

ACUSA PRESIDENTA
**“Se enojan
porque se
van a ir”**

POR XIMENA MEJÍA

ltzett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, afirmó que los jueces que están en contra de la reforma al Poder Judicial se debe a que tendrán que ceder su lugar a los jueces que serán elegidos por voto popular.

“Ellos son los jueces y van a tener que ceder su espacio a los nuevos jueces, entonces, pues muchos de ellos no están de acuerdo”, respondió.

La jefa del Ejecutivo defendió la legalidad de la

reforma judicial y negó que haya una crisis constitucional, al haberse seguido todos los procesos constitucionales.

“No, yo no veo ninguna crisis constitucional. Se han cubierto todos los requisitos y normas que establece la Constitución de la República”, respondió.

“Llevan casi tres meses en paro, cobrando, ¿cómo?, ¿dónde está el acceso a la justicia que tanto defienden?”, cuestionó la titular del Ejecutivo federal.

Insistió en que no hay crisis constitucional y los ocho ministros no tienen atribuciones para parar la reforma constitucional.

“Ellos saben que por encima de la Carta Magna no hay nada. La reforma al Poder Judicial va”, aseveró la mandataria federal.